Stellungnahme der CDU und FDP Fraktion des Beirats Findorff

Der Findorffer Beirat verurteilt aufs Schärfste die erneute Farbattacke auf das Findorffer Polizeirevier.

Der Beirat möchte mit seiner Stellungnahme seine uneingeschränkte Solidarität zu den Polizisten des Findorffer Reviers zum Ausdruck bringen.

Die dort stationierten Kontaktpolizisten, der Verkehrssachbearbeiter und der Revierleiter leisten täglich hervorragende Arbeit für die Bürgerinnen und Bürger unseres Stadtteils und verdienen dafür unseren Dank und unsere Anerkennung.

Selbstverständlich sind unterschiedliche Vorstellungen ein Grundelement demokratischer Auseinandersetzungen, die allerdings stets fair und gewaltlos ausgetragen werden müssen. Die Farbattacke widerspricht diesem Grundsatz/Prinzip ausdrücklich und ist entsprechend zu verfolgen.



Die Fraktionen der CDU und FDP im Beirat Findorff